



Journées de réflexion sur la bienheureuse Jacinthe Marto



Du 19 au 21 novembre, le Mouvement du Message de Fátima (MMF) réalise à la Maison Notre-Dame des Douleurs, au Sanctuaire de Fátima, des journées de réflexion sur la vie et témoignage de la bienheureuse Jacinthe Marto. Le Père Francisco Senra Coelho, du secrétariat diocésain du MMF de Evora, présente une conférence sur « L'amour de Jacinthe pour l'Eglise dans la personne du Saint-Père ». Les autres thèmes - « Jacinthe, la victime offerte avec Jésus », « Jacinthe, un cœur amoureux », « Jacinthe et le mystère du monde pécheur » et « Jacinthe, âme pure de corps et d'esprit » - seront présentés par le Père Dário Pedroso, jésuite. Peuvent participer les messagers, principalement les responsables au niveau paroissial, diocésain et national.

www.fatima.pt/fr/news/journees-reflexion-sur-la-bienheureuse-jacinthe-marto